



Communiqué de presse

Suite au décès de feu Mohamed BERRADA qui était, de son vivant, l'actionnaire de référence de la société COLORADO, ses seuls héritiers suivants :

- son épouse, Madame Josette DUCASTEL
- et ses quatre enfants, Jawad, Sophia, Farid et Souleiman BERRADA

ont reçu, par voie d'héritage, 382.842 actions COLORADO que le défunt détenait hors flottant en bourse, représentant 42,5% du capital de la société cotée.

L'ensemble des héritiers cités ci-dessus, dans l'indivision, ont agi de concert en opérant le 29 mars 2010 à une cession de leurs 382.842 actions COLORADO sur le marché des blocs de la bourse de Casablanca, au profit d'une holding pure dénommée COLBERT FINANCES dont ils sont les seuls associés et dont le Président est Farid BERRADA, l'actuel Président Directeur Général de COLORADO. Cette opération, ayant pour objet de reclasser les titres tout en les sécurisant au sein de la holding précitée, a pour objectif de maintenir la cohésion au sein de l'actionnariat sans remettre en cause le contrôle de la société COLORADO.